

## Recaudó Hacienda 8 mil 524.3 mdp por concepto de IETU (El Financiero 31/03/08)

Recaudó Hacienda 8 mil 524.3 mdp por concepto de IETU (El Financiero 31/03/08) Marcela Ojeda Castilla Lunes, 31 de marzo de 2008 Superó en 47.9% la meta en el primer bimestre del año. Superávit de 50 mil 117.7 mdp en finanzas públicas a febrero. Aumenta captación de ISR e IVA en el periodo reportado. Al cierre de febrero, el monto recaudado mediante el primer pago provisional del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) ascendió a ocho mil 524.3 millones de pesos, superior en 47.9 por ciento o dos mil 760 millones a lo estimado para el periodo, reveló la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En su informe sobre las finanzas públicas y la deuda pública, agregó que en el primer bimestre, las finanzas públicas registraron un superávit de 50 mil 117.7 millones de pesos, inferior en 30 mil 44.6 millones (39.7 por ciento real) al del mismo periodo de 2007. Por su parte, el balance primario tuvo un superávit de 81 mil 207.6 millones de pesos, menor en 36 mil 782.2 millones (33.6 por ciento real) al del primer bimestre del año previo. Entre tanto, Hacienda indicó que en febrero los ingresos presupuestarios tuvieron un incremento a tasa anual de 4.2 por ciento, debido a que la recaudación tributaria no petrolera creció 14.9 por ciento y los ingresos derivados de la actividad petrolera 8.5 por ciento. La recaudación del Impuesto sobre la Renta (ISR) fue mayor en 9.0 por ciento a la de enero-febrero de 2007, para totalizar 99 mil 468.4 millones de pesos, en tanto que la del Impuesto al Valor Agregado (IVA) ascendió a 90 mil 966.1 millones, con un incremento de 10.8 por ciento anual. La SHCP precisó que los ingresos presupuestarios del sector público fueron 4.2 por ciento superiores a los de los primeros dos meses de 2007, al sumar 444 mil 475.7 millones de pesos. Asimismo, los ingresos tributarios no petroleros ascendieron a 222 mil 766.2 millones de pesos, cifra 14.9 por ciento superior en términos reales a la registrada en enero-febrero de 2007, destacando los incrementos en la recaudación del ISR y del IVA. Los ingresos petroleros -ingresos propios de Pemex, IEPS de gasolinas y diesel, derechos y aprovechamientos sobre hidrocarburos e impuesto a los rendimientos petroleros- ascendieron a 139 mil 377.9 millones de pesos, con un incremento anual de 8.5 por ciento, gracias al mayor precio de exportación del petróleo. Por su parte, los ingresos de las entidades de control presupuestario directo distintas de Pemex sumaron 65 mil 704 millones de pesos, 0.6 por ciento más que en los primeros dos meses del año pasado, debido a mayores ingresos por la venta de energía. Esto permitió compensar el efecto negativo de la modificación de la frecuencia del entero de las cuotas y aportaciones del seguro de cesantía en edad avanzada y vejez de quincenas a bimestres vencidos, así como el efecto de la homologación en la CFE de la presentación del costo financiero, con la del gobierno federal. Respecto a los ingresos no tributarios no petroleros, la SHCP indicó que éstos ascendieron a 16 mil 627.6 millones de pesos, monto inferior en 57.3 por ciento al del mismo periodo de 2007, debido a que en ese año se captaron mayores ingresos no recurrentes. En enero-febrero, el neto presupuestario del sector público ascendió a 393 mil 409.5 millones de pesos, superior 16.1 por ciento real anual. El gasto programable se incrementó 14.8 por ciento en términos reales respecto a igual periodo del año anterior, al sumar 278 mil 399.3 millones de pesos.